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АННОТАЦИЯ 

На дипломную работу «Налогообложение прибыли и оценка налоговой 
нагрузки организации (на примере ЗАО «ДОЛЯ»)» 

 
Дипломная работа посвящена вопросам налогообложению прибыль 

организаций и оценке налоговой нагрузки. В данной работе представлены к 
рассмотрению экономическая сущность и ее роль в формировании 
финансовых ресурсов организации, виды прибыли и их формирование и 
распределение. А также рассматривается налогообложение прибыли и 
методы минимизации налога на прибыль на примере ЗАО «ДОЛЯ», 
определены проблемы и способы минимизации налога на прибыль. 

Объектом исследования является прибыль ЗАО «ДОЛЯ» - предоставляет 
услуги по восстановлению пропускной способности технологических 
трубопроводов, канализаций, очистки от отложений теплообменного и 
технологического оборудования с применением технологии высокого 
давления, разрушение железобетонных конструкций с элементами 
конструктивной резки в любом регионе Республики Беларусь. В центре 
технологий высокого давления организовано собственное конструкторское 
бюро, которое позволяет разрабатывать новые технологии обслуживания 
оборудования высокого давления, производства каналопромывочных машин, 
гидромониторов и другой продукции. 

В первой части работы была рассмотрена прибыль, ее виды и роль в 
формировании финансовых ресурсов организации. Также рассматривался 
налог на прибыль организаций и налоговая нагрузка на организации.  

Во второй части было рассмотрено налогообложение прибыли и 
произведена оценка налоговой нагрузки на примере ЗАО «ДОЛЯ». 

В третей части были рассмотрены проблемы налогообложения 
прибыли, а также мероприятия по минимизации прибыли как Белорусский 
опыт, так и зарубежный. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические положения и концепции 
сопровождаются ссылками на их авторов. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
ABSTRACT 

 
final qualifying work " Taxation of profits and assessment of the tax burden of the 

organization (on the example of CJSC " DOLYA")" 
  
Final qualification work is devoted to the taxation of corporate profits and 

assessment of the tax burden. In this paper, the economic essence and its role in the 
formation of financial resources of the organization, types of profits and their 
formation and distribution are presented for consideration. And also, the taxation 
of profit and methods of minimizing income tax are considered on the example of 
CJSC " DOLYA", problems and ways of minimizing income tax are identified. 

The object of the study is the profit of CJSC "DOLYA" - provides services 
for restoring the capacity of technological pipelines, sewers, cleaning of deposits of 
heat exchange and process equipment using high-pressure technology, destruction 
of reinforced concrete structures with structural cutting elements in any region of 
the Republic of Belarus. The center for high-pressure technologies has its own 
design bureau, which allows developing new technologies for the maintenance of 
high-pressure equipment, the production of channel washing machines, hydraulic 
monitors and other products. 

In the first part of the work, profit, its types and role in the formation of 
financial resources of the organization were considered. The corporate income tax 
and the tax burden on organizations were also considered.  

In the second part, the taxation of profits was considered and an assessment of 
the tax burden was made on the example of CJSC "DOLYA". 

In the third part, the problems of profit taxation were considered, as well as 
measures to minimize profits, both Belarusian and foreign experience. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
correctly and objectively reflects the state of the process under investigation. All 
theoretical, methodological positions and concepts borrowed from scientific 
sources are accompanied by references to their authors. 

 


